

El paso de Nicolás Pinochet como médico general en Caldera

SALUD. El lunes el doctor intentó incendiar un recinto de Atención Primaria en La Serena y el jueves fue hallado sin vida con indicios de participación de terceros. Desde el Cesfam Rosario Corvalán de Caldera comentaron el trabajo y paso del profesional en el recinto en 2022.

Redacción / C. Rivera
 cronica@diarioatacama.cl

El doctor Nicolás Pinochet fue encontrado sin vida el pasado jueves en la comuna de La Serena con indicios de participación de terceros. Días antes, el 8 de julio, intentó prenderle fuego a un recinto de Atención Primaria, lo anterior tras haber sido desvinculado por malos tratos y falta de atención médica. El fallecido médico que tenía seis antecedentes penales por diversos delitos, de acuerdo a lo señalado por el Diario El Día, había sido desvinculado por protagonizar situaciones conflictivas con sus colegas. Pinochet estuvo en la Región de Atacama desempeñándose como médico general en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Rosario Corvalán de la comuna de Caldera.

MÉDICO EN CALDERA

De acuerdo a su LinkedIn, Nicolás estuvo siete meses trabajando en el Cesfam de la comuna puerto en el 2022. Sin embargo,

8 de julio Nicolás Pinochet llegó a un recinto de Atención Primaria con la intención de quemar el lugar tras haber sido desvinculado.

desde el recinto indicaron que el doctor trabajó desde junio a septiembre en el Cesfam y en los servicios de urgencia, es decir, durante cuatro meses.

Sobre su desempeño como médico en el recinto, la directora del Cesfam, María José Angulo comentó que “durante esos meses, siempre mantuvo una conducta de acuerdo al cargo que desempeñaba e incluso siempre se mostró muy colaborador con los equipos y la dirección. En relación a la atención de usuarios, ellos salían muy conformes y contentos con la atención recibida, lo encontraban muy humano, carismático y preocupado, incluso pedían ser atendidos por él. Jamás tuvimos un reclamo por malos tratos, de parte de él hacia los usuarios”.



NICOLAS PINOCHET, MÉDICO GENERAL.

Sin embargo, la directora expresó que tuvieron una situación puntual con el profesional, por lo que se le debió solicitar que se retirara del turno, debido

a que no se encontraba en condiciones para poder continuar. El mismo día de esta situación, “nos enteramos de un problema en la vía pública que llevó a su

detención. Todo esto transcurrió dentro de 24 horas, hechos ocurridos en el mes de septiembre del 2022”.

Sobre el episodio, la directo-

ra explicó que procedieron con la situación, concentrándose en prestar apoyo emocional al profesional.

“Como equipo, procedimos a contenerlo y brindarle ayuda, enfocándonos en su salud mental y que en ese momento necesitaba de nosotros. Fue un actuar o manejo humanizado, incluso nos contactamos con su familia para lograr el apoyo y contención por parte ellos. Generando con esto un destino seguro”.

Por último, María José Angulo comentó que “como equipo de salud estamos muy acongojados con la noticia, principalmente por el desenlace”.

Ayer se dio a conocer que decretaron prisión preventiva para el presunto homicida del médico. El imputado de nacionalidad venezolana enfrenta cargos por violación y homicidio calificado con ensañamiento. Además existe orden de detención contra otra persona por su posible participación en el caso.